

小田川っ子



平成27年度
白河市立小田川小学校
平成27年10月23日(金)
第25号(72号)
発行者 校長 小檜山 健

第39回「西白河地区小学校陸上競技会」

「げんきな学校」



10月1日、5・6年生全員が「西白河地区小学校陸上競技会」に参加してきました。

朝から風が強くなることが予想されましたが、子どもたちは、時折吹いてくる向かい風に負けることなく、風を切りトラックやフィールドを駆け回り、それぞれが自己ベストを目指して、「全力」で取り組むことができました。中でも、以下の3名の子どもたちは、西白河地区内28小学校の中で総合8位以内になり、見事に入賞を果たしました。

また、選手以外の子どもたちは、「選手サポーター」として



て、選手がアップしているときに励ましの言葉を掛けたり、競技前に選手の荷物を預かったりするなど、常に選手の移動に付き添うそうとともに、選手の心に寄り添いながらの取組となりました。

特設陸上部保護者会長様をはじめ、保護者の皆様におかれましては、子どもたちへのご声援ならびに早朝のテント設営などにご協力いただきありがとうございました。また、6年生のお母様には、走り幅跳びの競技役員としてお世話になりました。心より御礼申し上げます。

入賞おめでとう！校内での最高記録も更新

- ・ 6年男子 ボール投げ 第5位 61m84
- ・ 6年女子 女子 100m 第7位 15秒11
- ・ 6年男子 80mハードル 第8位 14秒30

わたしの種目は、リレーと100m走です。(中略) 3走の〇〇ちゃんが走ってきて、バトンをもらいました。私は四小の女子は速くてぬかせないと思っていました。でも、ぬくことができたのでうれしかったです。決勝には残れませんでした。自分たちの新記録は出せたので、うれしかったです。次は100m走です。集中して精一杯走りました。組の中では3位だったので、決勝には残れないと思っていましたが、予選総合で5位だったのでびっくりしました。(中略) 決勝では結果は7位でした。1つくやしきことがあります。それは新記録を出せなかったことです。でも、自分なりにがんばりました。

(6年 女子)

80mハードル走に出場した6年男子の記録は、写真判定の結果、もう一人の選手とまったく同じタイムの8位となり、決勝進出をかけてのくじ引きとなりました。しかし、残念ながら決勝進出への切符は手にすることはできませんでしたが、総合8位に輝きました。



なお、この3名の記録(6年女子:100m予選タイム14秒98)は、小田川小学校の先輩たちの記録を破り、校内最高記録となり、全校集会でメダルが贈呈されました。

ぼくは、最後の陸上でとてもくやしき思いをしました。これまでの自己ベストは14.1秒で、中田の競技場では14秒台でいつもゴールしていました。しかし、大会では、なぜか15.1秒でした。そして今までの自己ベストを出していたら、6位になれ、決勝に行けたことが分かり、今までで一番くやしかったです。ぼくの目標は13秒台を出すことだったのに、15秒でした。後で何が起こったのかを考えてみると、いつも意識していた、最初のグイグイを、緊張で忘れてしまって、スピードに乗れず、おそくなったんだと思いました。小学校では13秒台は出せなかったけど、中学校で陸上をやり、13秒台をめざしたいです。

(6年男子)

白河市交通安全ポスター・標語コンクール「しんげんに取り組む学校」



ポスター部門

- ◎ 優秀賞 6年 さん
- 佳作 5年 さん

標語部門

- ◎ 優秀賞 5年 さん
- 佳作 3年 さん
- 佳作 6年 さん

10月16日、優秀賞の2人は表彰式に参加してきました。

入賞作品は、26日まで白河市立図書館に展示されています。ぜひ、お出かけの際はごらんください。

26日	月		学習発表会まであと1週間 ・日時: 10月31日(土)9時~ ・場所: 体育館 あと1週間となりました。子どもたちががんばっています!ご家族そろってぜひご来校ください。
27日	火	学習発表会予行 外国語 フッ化物洗口 清潔検査	
28日	水	児童会委員会活動⑥ ノーメディアデー	
29日	木	学習発表会係児童打合せ	
30日	金	学習発表会準備<5・6年>⑤	
31日	土	学習発表会 9:00~(給食・弁当なし、保護者と一緒に下校) 6学年行事	
2日	月	通常の授業日となります(31日は「土曜授業」のため繰替休業日はありません)	

<放射線量のお知らせ> 10月23日現在における放射線量(地表50cm、単位 $\mu\text{Sv/h}$)

- ① 校庭(中央) 0.17
- ② 教室(2階1年教室) 0.08
- ③ モニタリングポスト 0.13(地表1m)